

[News](#)

News: Spezielles Dienstfahrzeug für autolose Inseln

Beigetragen von S.Erdmann am 29. Apr 2013 - 07:55 Uhr

Seit Jahren kommt ein Mechaniker der Firma Willenbrock aus Bremen nach Juist, um hier Wartungs- und Reparaturarbeiten an den Gabelstaplern und andere Geräten durchzuführen, unter anderem auch an den E-Fahrzeugen der Deutschen Post. Seit mehr als zwanzig Jahren werden diese Arbeiten von Holger Biedermann aus Westerstede durchgeführt. In diesem Jahr wurde er mit einem neuen Dienstfahrzeug ausgestattet.

Die Firma Willenbrock, die offizieller Vertreter der Herstellerfirma Linde ist, bringt immer einen Werkstattwagen mit, der allerdings am Hafen bleiben muss, wodurch Biedermann auf der Insel recht unbeweglich war. Deshalb wurde in der Werkstatt der Firma ein Dienstfahrrad fertig gemacht, eigens für die autolosen Inseln. Natürlich im traditionellen Linde-Rot. Auf dem Bild präsentiert Holger Biedermann das neue Fahrzeug am Juister Hafen dem JNN-Fotografen. Inzwischen sind die Arbeiten auf Juist beendet, in dieser Woche soll das Fahrrad auf Norderney eingesetzt werden.

JNN-Foto: Stefan Erdmann

Article pictures

